

Einwilligungserklärung zur Teilnahme am Unterricht über ein/ mit Hilfe eines Videokonferenzsystem(s) im Rahmen des Corona-Regelbetriebes

und

**Informationen und Verhaltensregeln
für die Teilnahme an Video-/ Telefonkonferenzen**

Liebe Eltern,

für die rechtssichere Durchführung von Video-/ und Telefonkonferenzen im Rahmen des Coronaregelbetriebes sende ich Ihnen in der Anlage zwei Schreiben des Ministeriums zu Ihrer Kenntnisnahme und der Bitte um Rückgabe mit Unterschrift an die Schule.

Auf dem einen Schreiben ist die erste, auf dem anderen die zweite Seite bitte zu unterschreiben. Es tut mir leid, dass ich Ihnen diese kleine Mühe nicht ersparen kann, aber der Datenschutz muss auch an dieser Stelle eingehalten werden.

Bitte geben Sie Ihren Kindern die unterschriebenen Seiten bis zum 10. Dezember wieder an die Schule zurück.

Erfreulicherweise ist es bisher gelungen, den Präsenzunterricht für alle Klassen am Städtischen Gymnasium mit kleinen Ausnahmen aufrechtzuerhalten. Für den 7. und 8. Januar 2021 hat das Ministerium jedoch in Verlängerung der Weihnachtsferien zwei Distanzlern-Übungstage festgelegt, für die Ihre bestätigte Kenntnisnahme der Datenschutzrichtlinien ggf. erforderlich ist, und zwar für den Fall, dass die Lehrkräfte die Distanzlerntage per Video- oder Telefonkonferenz durchführen.

In der Regel werden die Lehrkräfte am 7. Januar und 8. Januar allerdings Aufgaben über Lo-Net hochladen, die Ihre Kinder dann zu bearbeiten haben.

Hoffen wir, dass wir darüber hinaus nicht so häufig vom Lernen aus der Distanz (Homeschooling) oder von einem Schichtenbetrieb im Wechsel von Präsenzunterricht und häuslichem Lernen Gebrauch machen müssen, sondern sich das Infektionsgeschehen zeitnah deutlich abschwächt und zunehmend wieder Normalität einkehrt.

Bleiben Sie alle gesund!

Frank Ulrich Bähr